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      Аннотация

    
        
          В данной работе описывается процесс разработки проекта внедрения электронного архива в предприятие, приводятся ожидаемые итоги этого внедрения.   1. Изучение преимущества, функции и значение электронных архивов для предприятий.  2. Исследование и анализ основные функции электронного архива предприятия.  3. Разработка и внедрение электронные архивы.  4. Анализ и моделирование экономического влияния системы управления на предприятии.  Использование электронного архива позволяет менеджерам более легко и удобно проверять ход выполнения дополнений и обработки результатов определенного проекта. Мало времени передачи любой информации документа может обеспечить поддержку для рабочих договоренностей и решений руководства соответствующего персонала. Поэтому управление архивами становится частью управления процессами проекта.  После сравнительного анализа текущих основных инструментов разработки выбрали Microsoft VS.NET и SQL SERVER в качестве инструментов разработки приложений и фоновых баз данных. В процессе разработки общая структура функций, развитие функций от простых до глубоких, а также позволяют пользователям на основе собственного опыта предлагать поправки и постепенно улучшать систему. Кроме того, с учетом глубины участия пользователя, функции системы и привычек работы в наибольшей степени, чтобы соответствовать требованиям пользователя, принятие пользователя будет выше. Целью этого проекта является разработка практичной системы с высокой степенью удовлетворенности клиентов.
        

        
          The given work is devoted to describing the process of developing a project for introducing an electronic archive into an enterprise and provides the expected results of this implementation. The research set the following goals:  1. Analysis of the benefits, functions, and significance of electronic archives to enterprises.  2. Research the basic functions of the enterprise's electronic archives.  3. Development and implementation of electronic archives.  4. Simulation of the economic impact of the electronic archive in the enterprise.  Using the archive management system makes managers more easily and conveniently to check the complementation progress and processing results of a certain project. The time of transmission of any document information can provide supports for the work arrangements and leadership decisions of relevant personnel. Therefore, archive management becomes part of project process management.  After comparative analysis of the current mainstream development tools, selected Microsoft VS.NET and SQL SERVER as the foreground application and background database development tools.  In the process of development, the overall function structure, function development from simple too deep as well as let users based on their own experience to propose amendments, and gradually improving the system. Also, with the depth of user participation, the function of the system and the operation habits of the greatest extent to respect the user's requirements, then user acceptance will be higher.  The purpose of this project is to design a practical system with highly customer satisfaction.
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